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平成 25 年度 第 191 回教育研究審議会議事要録 
 
日 時  平成 25 年 10 月 8 日（火）13：30～14:40 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室  
出席者  近藤学長、松尾副学長、梶原副学長、漆原副学長、井村事務局長、伊藤外国語学部長、 

柳井経済学部長、佐藤文学部長、山本法学部長、眞鍋地域創生学群長、龍国際環境工学部長、 
中尾基盤教育センター長、田村慶社会システム研究科長、王マネジメント研究科長、 
小野学生部長、田村大教務部長、岡本都市政策研究所長、木原国際教育交流センター長、 
田島入試広報センター長、隈本情報総合センター長、日髙地域貢献室副室長、 
廣渡評価室副室長 

配布資料   01-1 教員採用選考報告書（経済学部） 

2-1 マレーシア・サラワク大学との覚書締結について 

3-1 オーストラリア・ニューカッスル大学との学術交流に関する覚書及びIntensive 

English plus Study Abroad Program協定の締結について 

4-1 平成25年度 入試広報イベントにおけるアンケート結果について 

5-1 北九州市立大学公式ウェブサイトの再構築について 

6-1 「ビブリオバトル首都決戦2013」予選会の開催について(お知らせ) 

7    グローバル人材育成教育学会第1回全国大会について 

 

第１号 教員の採用について 

 ＊ 資料1（pp.1-5）のとおり、経済学部の経済学担当教員採用人事について、選考委員会から採用候

補者（前林紀孝氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 
 

 ● 教育研究業績中の学会発表について、同一主題のものは研究業績としては1つと数えなければなら

ないのではないか。 

 ○ ご指摘の箇所を修正し、教員資格選考調書の研究業績を改めたい。なお、この修正によって講師資

格への影響はない。 

 

【議長】一部資料修正の上、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 ＊ 資料1（pp.7-14）のとおり、経済学部の経済学担当教員採用人事について、選考委員会から採用候

補者（土井徹平氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 
 

 ● この教育研究業績書においても、一部ほぼ同じタイトルのものもある。1つと数えなければならな

いのではないか。 

 ○ ご指摘の箇所を確認し、必要があれば教員資格選考調書の研究業績を改めたい。なお、この修正に

よって准教授資格への影響はない。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第２号 マレーシア・サラワク大学との覚書締結について 

 ＊ 資料2のとおり、マレーシア・サラワク大学との覚書締結について提案。 
 

 ○ 公益社団法人日本マレーシア協会よりサラワク大学の紹介を受け、教育環境や留学生の受入れ体制 

等の調査を行った。学術交流に関する調整が整ったため、覚書の締結を行うものである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第３号 オーストラリア・ニューカッスル大学との覚書締結、集中英語コース及び留学プログラム協定

締結について 

 ＊ 資料3のとおり、オーストラリア・ニューカッスル大学との覚書締結、集中英語コース及び留学プ

ログラム協定締結について提案。 
 

 ○ 平成25年3月にオーストラリア総領事館及びニューカッスル大学関係者が本学に来訪し、学長とグ

ローバル人材育成の取り組みや学生交流の可能性等について協議を行った。その後、プログラム内容

や教育環境、留学生の受入れ体制等の調査を行い、学術交流及びプログラム協定に関する調整が整っ

たため、大学間での覚書及び協定の締結を行うものである。 

   なお、今回の協定締結は、Kitakyushu Global PioneersのStart Up プログラムに登録している経

済学部生を中心とする語学研修等に向け、協定校開拓を行ったものである。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告 
① 平成 25 年度入試広報イベントにおけるアンケート結果について、資料 4のとおり報告があった。 

② 北九州市立大学公式ウェブサイトの再構築について、資 5のとおり報告があった。 

③ 「ビブリオバトル首都決戦 2013」予選会の開催について、資料 6のとおり報告があった。 

④ グローバル人材育成教育学会第 1回全国大会について、資料 7のとおり報告があった。 

⑤ 次回の審議会を 10 月 22 日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


